

## INFORMATION PRESSE

Cholet, le 7 septembre 2023

# Rentrée 2023

## Christelle Morançais visite le lycée Europe Robert Schuman à Cholet

**Ce jeudi 7 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, est allée à la rencontre des lycéens de l'établissement Europe Robert Schuman à Cholet. Après avoir rencontré les agents régionaux du lycée, la présidente a remis les ordinateurs aux élèves d'une classe de seconde, dans le cadre de l'opération régionale #MonOrdiAuLycée, avant d'échanger avec des élèves déjà bénéficiaires sur les différents usages. Au total, 234 ordinateurs ont été distribués cette année au Lycée Europe Robert Schuman.**

Labellisé lycée des Métiers de la gestion de l'entreprise et du Commerce à l'International, le lycée Europe Robert Schuman est à la fois un lycée général, technologique et professionnel tertiaire. Le lycée a ouvert ses portes dans les années 70. Il accueille près de 900 élèves et se compose d'une section générale, d'une section technologique - série STMG, d'une section professionnelle spécialisée dans le domaine tertiaire et de 4 BTS.

En constante évolution, l'offre de formation d'Europe met particulièrement l'accent sur les langues à travers de multiples programmes internationaux, des sections européennes, des échanges, des voyages et des stages à l'étranger.

### Chaque lycéen désormais équipé d'un ordinateur portable

Pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, la Région remet un ordinateur portable aux élèves entrant en 2<sup>nde</sup> et de 1<sup>ère</sup> année de CAP. Ce soutien pédagogique équitable est précieux pour accompagner le travail des élèves. A l'occasion de cette rentrée, Christelle Morançais a souhaité faire le point dans les établissements qu'elle visite sur les nouveaux usages numériques pédagogiques intégrés dans différentes disciplines et niveaux de formation. Elle a rencontré une classe et quelques professeurs engagés dans ces nouveaux usages pédagogiques qui ont pu présenter la complémentarité des ordinateurs portables avec les équipements informatiques du lycée. Les ordinateurs permettent notamment de pratiquer un enseignement hybride papier et numérique.

### Restructuration en cours

La Région mène depuis le mois de juillet une restructuration de l'administration, de la vie scolaire, du pôle santé, et la mise en accessibilité par la création d'une passerelle et d'un ascenseur ainsi que la refonte du parvis. Ces travaux prévoient aussi la création d'une extension pour la vie scolaire et s'achèveront à la fin de l'année pour un coût global de 4,4M€.